

Adimali-Verein sucht neue Lagerräume für Trödel



Kommen, entdecken, kaufen: Sehr erfolgreich war der Trödelmarkt des Vereins „Hilfe für Adimali“ auf dem Cavaplatz. Vor allem Gläser und Bücher waren bei den Besuchern gefragt, die so manche Lücke im heimischen Schrank füllen konnten. Am Ende freuten sich die Aktiven über einen Erlös von 460 Euro für ihre Projekte in Südindien. Einen weiteren Flohmarkt planen sie für Sonntag, 28. Oktober, vor der Marienkirche. Dringend gesucht wird weiterhin ein neues Lager für den Trödel, nachdem die bisherigen Räume im früheren Übergangshaus an der Hörder Straße nicht mehr zur Verfügung stehen. Die Stadt möchte das Gebäude bekanntlich verkaufen. Wer Lagerräume zur Verfügung hat, meldet sich unter Tel. 789272